

Propriétés
Parisiennes

Sotheby's

INTERNATIONAL REAL ESTATE

3 Pièces

100 m²

Réf. PP3-1498

3 900 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

RARISSIME. Paris 7e, Varenne / Matignon. Dans un bel immeuble de standing, au 7e et dernier étage par ascenseur, un appartement d'une superficie de 100 m² environ au sol (88,72 m² loi Carrez) en parfait état, offrant des vues spectaculaires sur les jardins de l'Hôtel Matignon, des Missions Etrangères et les monuments parisiens (la Tour Eiffel, les Invalides, le Panthéon, l'Eglise St Sulpice...). Un appartement traversant, baigné de soleil et de lumière grâce à ses multiples expositions (SUD, OUEST, EST) et sans aucun vis-à-vis. Ce bien se compose ainsi : une entrée, un vaste séjour traversant ...

Exceptionally rare. Rue de Varenne. In a beautiful high-end building, on the 7th and top floor with elevator access, a superb apartment offering approximately 100 sqm of floor area (88.72 sqm under the Carrez law), in perfect condition, with spectacular views over the gardens of Hôtel Matignon, the Missions Étrangères, and Parisian landmarks (the Eiffel tower, les Invalides, the Panthéon, Saint-Sulpice church, etc.). This dual-aspect apartment is flooded with sunlight and natural light thanks to its multiple exposures (south, west, and east) and benefits from no overlooking neighbors. The ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

114, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

